



平成 30 年度テーマ

感謝

「ありがとう」の心で
人との関わりを見つめ自己を磨く

長崎県立諫早東高等学校
TEL:0957-36-1010(事務室)0957-36-1070(職員室)
FAX:0957-36-1011
<http://isahayahigashi.net/>
ホームページにもアクセスしてみてください。

『成長』

2 学年主任 末次智幸

今、私の庭にはヒマワリが咲いています。いつ見ても元気の出る花です。5 月の末に種を買い、土を耕し肥料を施しじっと待つ。出芽の後は、毎日の水やり、雑草の除去と面倒な毎が続きます。台風が来れば、折れ曲がる莖に添え木を立てる。何と手のかかることでしょう。

時々思うことがあります。我々の成長も一緒ではないかと。私は高校から柔道を始めました。受け身を教わり、一つずつ技を覚えてもらい。初めての夏までは誰にも歯が立ちませんでした。やっと立っていられるようになり、ある日、ちょっとした工夫と共に投げることができるようになります。

長く面倒で地道な日常の中に、少しだけ成長があり、ある日開花する。決して花が咲かないと途中で投げ出さないでください。きっとそれぞれに素敵な花が咲く時が訪れます。

◇アーチェリー部



8 月 1 日～4 日に岐阜県で開催される全国高校総体に出場します。

男子個人 峯脇 真君 (3 年 3 組)

女子個人 朝永 絵梨花 さん (2 年 2 組)

※2 人は今年度の国体長崎県代表選手に選出されています。



◇校内球技大会 ～バレーボール、卓球で熱戦が繰り広げられました～



優勝 男子バレーボール 3-1A 男子卓球 3-1
女子バレーボール 3-3A 女子卓球 2-1

◇2 学年インターンシップ（就業体験）

2 学年では、7 月 3 日(火)～5 日(木)の 3 日間で、インターンシップを計画していました。あいにく、1 日目は台風接近の影響で中止となり、2 日間の日程となりました。各事業所での体験を通して、働くことの厳しさ、愉しさを知り、自分の将来や適性について考える貴重な機会となりました。受け入れてくださった各事業所様には大変お世話になりました。この場を借りてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



◇吹奏楽部

7 月 21 日(土)・22 日(日)にアルカス佐世保にて『長崎県吹奏楽コンクール』が開催され、本校吹奏楽部は 1 日目に出場しました。11 年ぶりに銀賞をいただき、部員たちはすでに次のステップを目指して練習を始めています。



コンクールを前に 7 月 17 日に壮行式が行われました。課題曲を含めて 2 曲が全校生徒の前で演奏されました。



8 月の主な行事予定

日	曜	主 な 行 事
1	水	夏のオープンスクール 夏季学習会(～8 日)
2	木	生徒会総務引継ぎ研修会
3	金	美術デッサン大会(～5 日)
4	土	島原協会長杯バレーボール(～5 日)
9	木	平和を考える日
11	土	学校閉庁日(～15 日)
16	木	野球新人戦(～19 日)
21	火	始業式・課題テスト・容儀指導・学級役員任命式
22	水	特別時間割・体育祭練習(～31 日)
23	木	就職選考会②
25	土	ソフトテニス島原大会(～26 日)
26	日	PTA 除草作業
28	火	進学推薦委員会①
29	水	体育祭総合練習
30	木	体育祭総合練習予備日

今月のひとこま

今年の夏の暑さは、「危険な暑さ」と連日報道機関等で報じられています。そんな中で毎朝、各階の廊下側の窓を登校した女子生徒が自発的に開けている姿を見かけます。

